
PlantaDoce.

Empresa

Palex Medical desembarca en el mercado italiano y adquiere Gada

La compañía española pretende acelerar su proceso de crecimiento, iniciado en 2016 con el apoyo de Ergon Capital y Corpfín Capital. Gada es una empresa que se dedica a la comercialización de dispositivos para cardiología.

PlantaDoce
24 mar 2022 - 11:01



Palex Medical prosigue con su proceso de expansión. **La compañía española ha adquirido a la italiana Gada**, dedicada a la comercialización de dispositivos para cardiología, según ha informado la empresa en un comunicado. El precio de la compra no ha trascendido.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/palex-medical-desembarca-en-el-mercado-italiano-y-adquiere-gada>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Con esta adquisición, **Palex pretende acelerar su proceso de crecimiento e internacionalización**, iniciados en 2016 con el apoyo de Ergon Capital y Corpfín Capital. Con sede en Roma, Gada tiene una trayectoria de cuarenta años trabajando con hospitales públicos y privados. La compañía cuenta con 150 empleados y cerró el ejercicio de 2021 con una facturación de cien millones de euros.

Xavier Carbonell, consejero delegado Palex, destaca que “gracias a este acuerdo, la empresa operará en el mercado italiano de la mano de una compañía con la que compartimos modelo de negocio y ambición de liderar la innovación para el sector salud”.

“Con Gada, Palex se posiciona para convertirse en la plataforma de distribución de dispositivos médicos en Europa, ofreciendo e introduciendo servicios de alto valor añadido en el sector de dispositivos médicos”, ha añadido Carbonell. Por su parte, Davide Ciattoni, fundador y vicepresidente ejecutivo de Gada, ha subrayado que “nos hemos integrado **en un contexto paneuropeo que nos permitirá reforzar nuestro papel de actor de referencia en el sector sanitario**”.

Palex da trabajo a 625 personas y tiene su sede en Sant Cugat del Vallés

En febrero, el grupo adquirió la empresa Wacrees, fundada en 1991 y dedicada a la búsqueda de soluciones para procesos de radiología intervencionista y vascular. La incorporación de esta empresa, que se añade a las recientes adquisiciones de Comercial Rafer y la rama de protonterapia de Bioterra, permitirá ampliar el número de especialidades a las que Palex ofrece soluciones y reforzará su posición en España.

Palex, fundada en 1955 por la familia Knuth, es un distribuidor de equipamiento, tecnología y soluciones hospitalarias avanzadas para el sector público y privado en España y Portugal. La compañía cuenta con un catálogo con más de 130.000 productos de más de 550 fabricantes. **La empresa da trabajo a 625 personas y tiene su sede en Sant Cugat del Vallés (Barcelona).**